

Crisis de Gobierno Sánchez

Escrito por Rubén Tamboleo

Lunes, 12 de Julio de 2021 20:47

Pedro Sánchez remodela el Gobierno en la que supone la tercera crisis del gabinete en menos de dos años de coalición. La reforma del Consejo de Ministros no afectará, eso sí, a los ministros de Unidas Podemos aunque durante semanas se ha rumoreado que perderían cuota de poder. La idea de la remodelación es la de darle un «nuevo impulso político» a la legislatura. La única duda era si Sánchez actuaría ya o esperaría a la vuelta del verano. Tras varios días alejando la posibilidad de esa crisis hoy ha decidido actuar para que el nuevo gobierno tenga impacto antes del cierre del curso político.